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Примечание: Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 

текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть неполной или 

неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. 

Она публикуется как вспомогательный материал к исходному аудиофайлу, но ее не следует 

рассматривать как аутентичную запись 

ICANN75 | Неделя подготовки — отчет по планированию и финансам 

Пятница, 9 сентября 2022 года – с 4:00 до 5:30 KUL 

  

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС (MARGARET BENAVIDES): Здравствуйте и добро пожаловать на 

обсуждение отчета по планированию и финансам. Меня зовут 

Маргарет Бенавидес, я из отдела планирования корпорации ICANN и 

на этом заседании буду исполнять обязанности менеджера 

дистанционного участия. Пожалуйста, помните о том, что это 

заседание записывается, и придерживайтесь стандартов 

ожидаемого поведения ICANN. Заседание продлится 90 минут, и 

презентацию можно просмотреть на странице недели подготовки, 

на вкладке «Файлы». Ссылка опубликована в чате.  

 Вопросы или комментарии, задаваемые в чате в ходе этого 

заседания, будут зачитываться. Вопросы и комментарии, поданные 

в надлежащем виде, как описано в чате, я буду зачитывать от имени 

участников вслух, и в конце презентации мы уделим время ответам 

на вопросы. Если вы хотите задать вопрос или выступить с устным 

комментарием, поднимите руку. Чтобы отвечать на вопросы 

своевременно, мы выделим время для ответов на вопросы в конце 

каждой секции, в соответствии с повесткой дня, а также в конце 

презентации. Когда вас пригласят, включите микрофон и начинайте 

говорить. Назовите для протокола свое имя, говорите внятно, не 

очень быстро, и выключайте микрофон, когда закончите. 
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 Для обеспечения транспарентности участия в модели ICANN с 

участием многих заинтересованных сторон мы просим вас 

регистрироваться в конференциях Zoom с указанием полного имени. 

Например, имя и фамилия. Если вы авторизуетесь для участия в 

сессии, не указав свое полное имя, вас могут отключить. Теперь 

давайте заглянем в повестку дня. Следующий слайд, пожалуйста. 

Спасибо.  

 

 В рамках сегодняшней повестки дня мы начнем с доклада отдела 

финансов по финансовому отчету за 2022 ФГ. Затем мы отметим 

успех принятого операционного плана и бюджета за 2023 ФГ. После 

этого мы проанализируем обзор процесса планирования на 2024 ФГ, 

включая стратегическое планирование, операционное 

планирование и процедуры определения приоритетов. В 

завершение мы уделим время ответам на вопросы. Следующий 

слайд, пожалуйста.  

 В настоящее время отделы планирования и финансов состоят из 

семи человек: Бекки Нэш (Becky Nash), Виктория Янг и я от отдела 

планирования, Шани, Алекс, Кирстен и Тед от отдела финансов. Если 

вопросов больше нет, я передам микрофон Алексу, который 

разберет финансовые отчеты за 2022 ФГ. Алекс, вам слово. Спасибо.  

 

АЛЕКС МОРШЕД: Спасибо, Маргарет. Мы хотим начать презентацию с финансового 

обзора 2022 ФГ — это финансовый год, который для Интернет-
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корпорации по присвоению имен и номеров (ICANN) начался 1 июля 

2021 года и закончился недавно, 30 июня 2022 года. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

 Прежде чем перейти к цифрам, я хочу рассмотреть этот слайд, на 

котором приведена некоторая финансовая отчетность с акцентом на 

наших обязательствах в отношении подотчетности и 

транспарентности. Мы периодически выпускаем отчеты в синем 

столбце, в том числе квартальные финансовые отчеты и отчет 

генерального директора Правлению, перед семинарами Правления.  

 И в зеленом столбце — мы выпускаем несколько отчетов по разу в 

год. К следующей неделе мы опубликуем объявление с 

результатами 2022 ФГ — ими я сейчас поделюсь — и ряд других 

отчетов, приведенных здесь. Следующий слайд, пожалуйста. 

 На этой диаграмме показаны все средства ICANN под управлением, 

включая все наличные средства и инвестиции по фондам по 

состоянию на 30 июня. Общая сумма средств в управлении на конец 

финансового года составила 506 миллионов долларов США, 

сократившись на 14 миллионов с начала 2022 финансового года.  

 Спад обусловлен прежде всего снижением инвестиций в резервный 

фонд и операционных расходов в рамках раунда программы New 

gTLD 2012 года. Как многим из нас известно, финансовые рынки в 

2022 году были очень нестабильными. Обратите внимание: сейчас 

действует консервативная инвестиционная политика, чтобы уровень 

снижения резервного фонда был меньше, чем снижение 
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финансовых рынков в целом, оставляя при этом возможность 

максимизации роста резервного фонда при росте рынков. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

Этот слайд посвящен основным направлениям работы ICANN, за исключением программы New 

gTLD. Финансирование работы ICANN на 5 миллионов долларов США 

превышает бюджет, что обусловлено более высокими, чем 

планировалось, операционными сборами с исторических и новых 

доменов общего пользования верхнего уровня (gTLD) и более 

высокими, чем планировалось, фиксированными сборами с 

регистратур и аккредитационными сборами, в связи с тем что 

количество сторон, связанных договорными обязательствами, 

превышает предусмотренное бюджетом. Расходы оказались на 18 

миллионов долларов США ниже запланированных, в первую 

очередь из-за проведения двух конференций ICANN в виртуальном 

формате, экономии на командировочных расходах в связи с 

отсутствием поездок, и более низкой, чем планировалось, 

численности персонала и расходов на обеспечение безопасности, 

стабильности и отказоустойчивости (SSR). Следующий слайд, 

пожалуйста.  

На этом слайде отражены тенденции финансирования работы ICANN 

за прошлые несколько лет. Финансирование остается стабильным 

при умеренном росте в 2022 ФГ за счет взносов финансирования SSR. 

Следующий слайд, пожалуйста.  

На этом слайде показаны тенденции расходов на работу ICANN за 

прошедшие несколько лет. В последние годы на расходах сказалась 
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пандемия, ограничения в отношении поездок и действующие меры 

по обеспечению осторожности в тратах. В 2022 ФГ расходы были 

выше, чем в прошлом году, в основном из-за инфляционных 

расходов на персонал и проведения конференции ICANN74 в очном 

формате, тогда как в 2021 ФГ все конференции ICANN были 

виртуальными. Следующий слайд, пожалуйста.  

Здесь мы видим сводку по раунду программы New gTLD за несколько 

лет. При обработке оставшихся заявок 2012 года на новые gTLD мы в 

2022 финансовом году понесли операционные расходы в размере 5 

миллионов долларов США, которые состоят из потерь вследствие 

риска, расходов на оценку заявок и администрирование программы, 

включая поддержку со стороны персонала ICANN. Предполагаемые 

общие затраты корпорации ICANN на программу составляют 262 

миллиона долларов США. Следующий слайд, пожалуйста.  

Мы также хотим отметить, что в январе 2022 года началась фаза 

функциональной разработки последующих процедур, применимых к 

новым gTLD (SubPro ODP). Расходы состоят в основном из затрат на 

персонал и совместного выделения средств на обеспечение услуг 

для ODP. Мы еще находимся на самых ранних этапах ODP и ожидаем, 

что расходы в ближайшие месяцы вырастут. Более подробно с 

отчетностью о SubPro ODP можно ознакомиться по ссылке, 

приведенной здесь.  

Вот и всё, что касается финансового отчета за 2022 ФГ. Если вопросов 

нет, я передам слово Виктории, и мы перейдем к следующей теме. 
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ВИКТОРИЯ ЯНГ (VICTORIA YANG): Большое спасибо, Алекс. Я передаю слово Маргарет, чтобы 

она проверила, нет ли вопросов или поднятых рук.  

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС:  Ни вопросов, ни заявок, Виктория. Спасибо.  

 

ВИКТОРИЯ ЯНГ: Отлично. Спасибо. Приветствую всех. Как уже было сказано, меня 

зовут Виктория. Я тоже работаю в отделе планирования корпорации 

ICANN. Мне очень приятно быть здесь и общаться с вами. В ходе 

следующей секции я сперва кратко расскажу/напомню вам об 

операционном плане и бюджете на 2023 финансовый год. Основное 

обсуждение будет посвящено процессу в отношении 2024 

финансового года, в частности процедуре стратегического 

планирования.  

Итак, вкратце о 2023 финансовом годе. Как сказал Алекс, наш цикл 

планирования привязан к финансовому году. То есть с июля по июнь. 

У нас сейчас сентябрь, что технически соответствует первому 

кварталу 2023 финансового года. Напомню всем заинтересованным: 

все плановые документы на 2023 финансовый год опубликованы и 

доступны на нашем сайте ICANN.org, на странице планирования и 

финансов.  

Опять-таки отмечу, что мы ежегодно составляем в рамках 

планирования несколько документов, и все они перечислены здесь. 

Как видите, один документ у нас выделен. Желающим получить 
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краткую сводку ключевых позиций операционного плана и бюджета 

на 2023 финансовый год обязательно стоит с этим документом 

ознакомиться. Далее, у нас есть подробный план операционной 

деятельности на пять лет и на один год, и подробный бюджет на 2023 

финансовый год.  

Наконец, мы также ежегодно публикуем на сайте операционный 

план и бюджет Администрации адресного пространства интернет 

(IANA). И мы с радостью оставим для вас здесь ссылку. 

Заинтересованным я настоятельно рекомендую загрузить копию и 

прочитать разделы, которые вас интересуют.  

Ладно. На следующем заседании я расскажу о процессе 

планирования на 2024 финансовый год. На этих слайдах я обращаю 

внимание на то, что глобальный процесс планирования ICANN 

выглядит вот так. Обычно мы начинаем с процесса стратегического 

планирования. В ходе этого процесса мы определяем миссию 

корпорации, ее видение, стратегическую цель и стратегическую 

задачу.  

Определившись с этим, мы переходим к процессу операционного 

планирования. В рамках этого процесса мы определяем ключевую 

инициативу. Мы называем их «рабочими инициативами» и 

планируем, какую функцию каждая из них будет выполнять для 

осуществления стратегического плана. По этой причине и план 

операционной деятельности структурирован так же, с выделением 

этих двух компонентов мероприятий; моя команда расскажет об 

этом позже, разъяснит некоторые детали структуры плана 



Неделя подготовки к ICANN75 — отчет по планированию и финансам RU 

 

 

Стр. 8 из 29  

 

операционной деятельности и отметит те мероприятия, которые 

планируются нами на каждый год.  

Запланировав мероприятие, мы переходим к составлению бюджета 

— это процесс выделения ресурсов на запланированную 

деятельность. По необходимости определяются приоритеты, чтобы 

мы не потратили больше, чем имеем. Это одно из действующих 

предположений и принципов, лежащих в основе планирования.  

И в заключение, осуществляется информирование о проделанной 

работе. В настоящее время у корпорации ICANN есть отчет 

генерального директора, о котором Алекс упомянул ранее, на своих 

первых слайдах. Отчет генерального директора — это один из 

механизмов отчетности, и мы ежегодно подаем свой годовой отчет 

о ключевых достижениях относительно плана операционной 

деятельности и стратегического плана.  

Отчет генерального директора подается три раза в год, а годовой 

отчет, естественно, раз в год. Как часть планирования на уровне 

рабочих инициатив ICANN, планирование заключается в проведении 

анализа тех пробелов, где можно улучшить транспарентность, и 

отчетности о наших мероприятиях относительно плана 

операционной деятельности и стратегического плана. В отношении 

оценки успехов еще предстоит работа.  

На этом слайде мы хотим подчеркнуть, что наша ежегодная 

деятельность в области планирования соответствует Уставу 

корпорации. На этих слайдах вы видите, что составление 
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корпорацией стратегического плана является обязательным в 

соответствии и с Уставом ICANN, и с уставом Организации по 

открытым техническим идентификаторам (PTI). В настоящее время 

стратегический план ICANN разрабатывается каждые пять лет, а 

стратегический план PTI — каждые четыре года. Согласно Уставу 

ICANN, корпорация также должна каждый год предоставлять 

пятилетний план операционной деятельности, далее ежегодно — 

план операционной деятельности, прилагая бюджет.  

Как видите в разделе бюджета, на самом деле мы каждый год 

формируем три бюджета. Вот ежегодное планирование бюджета 

операционной деятельности ICANN, бюджет и план операционной 

деятельности IANA, бюджет и план операционной деятельности PTI. 

Все эти мероприятия являются обязательными и 

регламентированными нашим Уставом, и к ним относится и 

процедура планирования, определяющая график и структуру 

процесса. Я покажу вам на следующих слайдах.  

В целом мы каждый год начинаем процедуру планирования в 

январе. Сейчас у нас сентябрь. Если вы посмотрите на первую строку, 

на последнюю каплю, то увидите, что сейчас мы заняты оценкой 

последствий — имеется в виду оценка влияния тенденций в 

стратегической перспективе. Мы вместе с сообществом находимся в 

процессе определения приоритетов в планировании. Позже моя 

команда предоставит более подробный отчет о процессе 

определения приоритетов в планировании. Это новый процесс, 

который мы совсем недавно реализовали и запустили — на 
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следующий год, а в этом году мы впервые воплотили его в рамках 

ежегодной процедуры планирования.  

Группы специалистов различных направлений корпорации ICANN 

разрабатывают проект плана операционной деятельности, а также 

проект бюджета. И мы заканчиваем работу над проектом плана для 

IANA и PTI, готовимся опубликовать это примерно к 15 сентября. 

Повторю: мы придерживаемся графика, и к концу презентации 

нужно отметить некоторые ключевые этапы и временные рамки, 

чтобы сообщество было готово к предстоящей совместной работе 

над процессом планирования.  

На следующих трех слайдах я несколько углублюсь в подробности 

процесса стратегического планирования. На слайде 16 я уже 

упоминала четыре ключевых компонента нашего глобального 

процесса планирования, который мы начинаем с процедуры 

стратегического планирования, и сейчас я расскажу чуть больше. 

Действующая наша процедура обычно начинается с возможности 

корпорации, Правления и сообщества собраться вместе и провести 

«мозговой штурм», в ходе которого мы отмечаем тенденции, 

которые заметили и за которыми наблюдаем. Этот процесс проходит 

по принципу «снизу-вверх», и мы стремимся всех в него вовлечь.  

Как уже было сказано, стратегический план является пятилетним. Мы 

стремимся сделать так, чтобы на момент разработки и принятия 

стратегического плана Правлением у нас существовала процедура 

мониторинга, оценки, отслеживания стратегического плана, мы 

стремимся обеспечивать актуальность стратегического плана, 
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достижение заявленных результатов и мониторинг стратегического 

риска, определенного в плане. Исходя из этих соображений, мы 

создали в процессе вот такое положение. Этот процесс в очень 

значительной степени опирается на принцип «снизу-вверх».  

После проведения заседаний по определению тенденций мы 

собираем данные с каждого заседания, затем данные фиксируются 

в базе данных, где отдел планирования корпорации ICANN вместе с 

представителями различных направлений в корпорации будет эти 

данные анализировать и проверять на предмет каких-то новых 

тенденций и на предмет изменения тенденций от года к году.  

На основании этого мы создаем отчет об анализе тенденций. Этот 

отчет используется на третьем этапе, то есть при оценке 

последствий. На этом этапе мы рассматриваем изменения 

тенденций и определяем, влияют ли они на ICANN. Говоря о 

«последствиях», мы имеем в виду влияние на стратегический план и 

на план операционной деятельности. Как вы знаете, стратегический 

план включает заявленный результат и стратегический риск, поэтому 

нам нужно понять, влияют ли какие-то из этих тенденций на 

содержимое стратегического плана и нужно ли нам — это последний 

этап — пересматривать или обновлять стратегический план. Вот 

такая процедура у нас действует для обеспечения мониторинга 

стратегического плана и обеспечения его актуальности.  

Глядя на эти слайды, можно сказать, что мы завершили заседание по 

определению тенденций за период с января по апрель. Всего мы 

провели 13 заседаний с сообществом, корпорацией и Правлением. В 
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ходе этих 13 перспективных заседаний мы собрали более 1000 

элементов данных. С мая по июль — эти данные мы зафиксировали 

в базе данных. Мы провели анализ. Мы составили отчет об анализе. 

В настоящее время мы занимаемся оценкой влияния этой тенденции 

на стратегический план и на план операционной деятельности.  

Корпорация ICANN даст рекомендацию Комитету Правления по 

стратегическому планированию в октябре. Комитет по 

стратегическому планированию оценит, обсудит и даст 

рекомендацию Правлению ICANN, после чего мы составим 

резолюцию в отношении того, приведет ли эта тенденция к 

изменению или обновлению стратегического плана.  

Наконец, напомню, что текущий стратегический план ICANN 

составлен на 2021-2025 финансовые годы. В качестве пяти задач в 

стратегическом плане заявлены: безопасность, управление, система 

уникальных идентификаторов, геополитические вопросы и, наконец, 

финансовая стабильность ICANN в долгосрочной перспективе. Этот 

стратегический план опубликован на нашем сайте. Позже мы охотно 

оставим в чате ссылку.  

Также напомню, что каждый год в конце процедуры определения 

стратегических перспектив мы публикуем оценку влияния, а также 

публикуем отчет с анализом тенденций, результатами оценки 

влияния и ссылкой на резолюцию Правления в отношении 

результатов данной программы. Мы опубликуем ссылку. 

Ознакомьтесь с отчетами за 2023 и 2022 финансовые годы, которые 

есть на нашем сайте.  
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Теперь я с удовольствием отвечу на любые вопросы. Если же их нет, 

я передаю слово Маргарет, чтобы мы обсудили обновление плана 

операционной деятельности. Спасибо. 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС: Спасибо, Виктория. Для протокола, это снова Маргарет Бенавидес из 

отдела планирования. Пока вопросов я в чате не вижу. Но если у вас 

есть вопросы, пишите их в чате или поднимайте свои руки, и мы с 

радостью дадим вам слово или ответим на них в ходе презентации. 

Теперь давайте перейдем к процедуре составления плана 

операционной деятельности на 2024 ФГ. Следующий слайд, 

пожалуйста.  

Процесс операционного планирования исходит из процесса 

стратегического планирования. Как говорила Виктория, оценка 

влияния представляет собой завершение ежегодной программы 

определения стратегических перспектив [неразборчиво], и по сути 

это оценка на предмет влияния на текущие стратегические цели 

ICANN и на предмет необходимости обновления нашего 

стратегического плана. Во-вторых, это позволяет нам разобраться, 

предполагаются ли какое-то последствия, требуются ли какие-то 

операционные изменения, нужно ли рассмотреть какие-то новые 

мероприятия для предстоящего цикла планирования процесса 

составления операционного плана и бюджета. В настоящее время 

мы находимся на этапе оценки последствий и получения 

рекомендаций от руководства ICANN и Комитета Правления по 
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стратегическому планированию (BSPC). После этого мы переходим 

ко второму этапу, к фазе обсуждения и определения приоритетов.  

Как вам может быть известно, часть процесса усовершенствования и 

одна из рабочих инициатив, сопряженных со стратегическим 

планом, состоит в планировании на уровне рабочих инициатив 

ICANN. И к сфере охвата этой рабочей инициативы относится работа 

с корпорацией, Правлением и сообществом над концепцией 

приоритетов. Мы разработали и уточнили концепцию приоритетов в 

планировании, провели весной пилотный проект по концепции 

определения приоритетов и этой осенью будем работать над 

процедурой определения приоритетов в планировании на 2024 ФГ. 

Далее по ходу презентации Бекки расскажет об этом более 

подробно.  

После этого мы перейдем к разработке плана высокого уровня и к 

этапной фазе. Эта часть процесса заключается в разработке проекта 

плана операционной деятельности. В нее входят все функции от 

корпорации. Мы разбираем цели высокого уровня, оценку, 

мероприятия, отчетность о ходе выполнения и, когда дело доходит 

до годового плана, детально распределяем ресурсы.  

Наконец, план нужно проработать в подробностях. Это двоякий 

процесс. Прежде чем опубликовать проект в декабре, мы несколько 

раз анализируем его внутри корпорации. Что касается внешнего 

аспекта, мы проводим процесс общественного обсуждения, тоже в 

середине декабря. По завершении общественного обсуждения мы 

анализируем отзывы сообщества, меняем цели, ход работы и 
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бюджет по мере необходимости. Это обзор на высоком уровне 

функционирования ежегодного процесса операционного 

планирования. Следующий слайд, пожалуйста.  

Здесь более наглядно демонстрируется связь между стратегическим 

планом и планом операционной деятельности. Как упомянула 

Виктория, помимо миссии и видения, которые являются очень 

важными частями стратегического плана, существуют пять 

стратегических целей. В рамках этих пяти стратегических целей 

выделяются соответствующие им стратегические задачи. С каждой 

стратегической задачей сопряжены заявленные результаты. 

Стратегический план опирается на план операционной деятельности 

— в нём выделяются рабочие инициативы и функциональные 

мероприятия, направленные на выполнение стратегических задач.  

Возможно, вы не знаете, но в планах операционной деятельности на 

2023 ФГ мы создали визуализацию стратегической связи между 

стратегическим планом и планом операционной деятельности, 

которая представлена в нашем Приложении B. Если кому-нибудь 

интересно, позже я опубликую ее в чате. Следующий слайд, 

пожалуйста.  

Структура плана операционной деятельности охватывает два вида 

мероприятий. Есть функциональные мероприятия — по сути это 100 

процентов мероприятий, связанных с выполнением работы ICANN. 

80 процентов — это постоянная деятельность, например кадровая 

или финансовая, но есть также ряд функциональных мероприятий, 

напрямую влияющих на миссию и круг полномочий ICANN, например 
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соблюдение договорных обязательств или функционирование IANA. 

Также у нас есть уже упомянутая мной категория рабочих инициатив, 

и в настоящее время рабочих инициатив у нас 15. Пока изменений, 

касающихся рабочих инициатив, в проекты планов на 2024 ФГ не 

вносилось. А они представляют собой большинство работы по 

выполнению целей стратегического плана ICANN. Очень вероятно, 

что они продолжатся и в 2024 ФГ. Следующий слайд, пожалуйста.  

Здесь более подробно рассказывается об областях функциональной 

деятельности. Итак, у нас 34 функциональных мероприятия. И все 

они перечислены в приложении — можете позже ознакомиться, 

если интересно. Это просто краткое резюме для удобства. 

Функциональные мероприятия разделены на пять групп, и так нам 

легче выделять детали и мелкие элементы плана операционной 

деятельности. Замысел состоит в том, чтобы обеспечить 

соответствие разнообразию Правления и представленным в 

сообществе интересам, способствовать ознакомлению с планом 

операционной деятельности и с выделенным документом, и чтобы 

дальше можно было перейти к наиболее интересной области. 

Следующий слайд, пожалуйста.  

На этом слайде и на следующем отмечается ход работы и наши 

успехи в рабочих инициативах на 2023 ФГ. Как нами уже 

упоминалось, рабочие инициативы соответствуют основным 

направлениям работы в поддержку достижения стратегических 

целей, определенных в стратегическом плане. Мы осуществим нечто 

подобное при составлении проектов планов на 2024 ФГ и отметим 

ключевые этапы на 2024 ФГ. Следующий слайд.  
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Это вторая часть группы из 15, поэтому вы имеете возможность 

увидеть картину в целом. Спасибо. Давайте перейдем к основным 

предположениям, касающимся планирования на 2024 ФГ. Первое 

предположение — неизменность стратегических целей. Мы сейчас 

на этапе оценки последствий. По состоянию на данный момент 

изменений в стратегических перспективах не предвидится, но это 

зависит от рекомендации BSPC, запланированной на октябрь. Исходя 

из соображений планирования, мы будем действовать дальше 

[неразборчиво] предположения, что стратегические цели не 

изменятся.  

Второе предположение — финансовая осуществимость и 

сбалансированный бюджет. План будет основан на проектах 

финансирования по базовому сценарию. Ключевой принцип нашего 

бюджета состоит в том, что бюджет будет сбалансированным и что 

ресурсы для корпорации не выйдут за рамки доступного 

финансирования.  

Третье предположение — заседания с личным присутствием и 

взаимодействие продолжится в соответствии с графиком заседаний 

по планированию. Конечно, в этом аспекте ситуация постоянно 

меняется, но похоже, что дела у нас идут хорошо, и мы продолжим 

следить за событиями и работать с сообществом в данном 

отношении.  

В-четвертых, мы будем формировать концепцию приоритетов в 

планировании. И последнее предположение, касающееся 

планирования, — принцип планирования. Это ключевой принцип 
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корпорации ICANN, который по сути означает, что мы не будем 

формировать ожидаемую работу по реализации лишь по мере того 

как рекомендации, политика и проверки продвигаются и достигают 

этапа одобрения Правлением. Важно понимать, что пятилетний план 

операционной деятельности разрабатывается ежегодно, как и 

годовой план операционной деятельности. Поэтому у корпорации 

всегда будет возможность включить в план операционной 

деятельности наиболее новый прогноз мероприятий.  

Я сделаю паузу для вопросов. Если их нет, Бекки выступит с отчетом 

об определении приоритетов. Спасибо.  

БЕККИ НЭШ: Спасибо, Маргарет. Я на минутку остановлюсь. Это Бекки Нэш из 

отдела планирования корпорации ICANN. Смотрю, есть ли у кого-

нибудь вопросы насчет изложенного материала. В чате был вопрос о 

том, включаются ли в общий операционный план и бюджет ICANN 

мероприятия PTI. Да, включаются. В структуру входит отдел IANA, 

далее PTI со всей своей общей поддержкой, далее бюджет IANA — 

эти части финансируются ICANN, и всё это включается в 

операционный план и бюджет ICANN.  

 По-моему, в чате был еще вопрос от Энн Айкман-Скалезе (Anne 

Aikman-Scalese). Я его зачитаю. Расходы на SubPro ODP на 

сегодняшний день составляют 1,7 миллиона? Спасибо. Мы 

вернулись к этому слайду. И, я вижу, Шани из нашего отдела 

финансов корпорации ICANN отвечает, что это охватывает период с 1 

июля по 30 июня. 
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АЛЕКС МОРШЕД: Да, и извините, это Алекс Моршед. ODP началась в январе 2022 года. 

Поскольку этот сегмент презентации посвящен 2022 ФГ, это 

издержки за период до июня 2022 года. Так что 1,7 миллиона 

долларов США – это только за эти шесть месяцев. С более актуальной 

финансовой информацией можно ознакомиться, перейдя по ссылке. 

По-моему, ее публикуют периодически. Спасибо.  

 

БЕККИ НЭШ: Спасибо, Алекс. Итак, теперь я вкратце расскажу о процедуре 

определения приоритетов в планировании на 2024 ФГ. Следующий 

слайд, пожалуйста. Как мы указывали в этой презентации, в плане 

операционной деятельности ICANN есть рабочая инициатива под 

названием «планирование в ICANN». Одним из элементов 

отчетности по этой рабочей инициативе является концепция 

приоритетов в планировании. Эта концепция, которая представляет 

собой конкретный проект, задумана как руководство по процедуре 

определения приоритетов, включенной в качестве этапа в 

ежегодный процесс планирования. В рамках концепции, документы 

по которой есть на вики-страницах отдела финансов и сообщества, 

описывается и излагается, среди каких мероприятий определяются 

приоритеты, кто будет определять приоритеты, когда и как, и этап 

определения приоритетов в планировании проводится членами 

сообщества как вклад в работу корпорации ICANN.  



Неделя подготовки к ICANN75 — отчет по планированию и финансам RU 

 

 

Стр. 20 из 29  

 

 Концепция разработана и обновлена на основании предложений, 

полученных по результатам многочисленных вебинаров и 

консультаций с организациями поддержки (SO), консультативными 

комитетами (AC) и другими заинтересованными сторонами, а также 

взаимодействия с пилотным проектом сообщества, проходившим в 

рамках графика 2023 ФГ и ориентированным на одобренные 

Правлением рекомендации по итогам особых проверок.  

 Мы бы хотели подчеркнуть, что это руководство по процессу 

определения приоритетов в планировании будет и далее меняться 

по мере необходимости и получения нами новых предложений. 

Новейшая концепция доступна как вторая версия на вики-странице 

сообщества по планированию и финансам. Следующий слайд.  

 Ключевым компонентом процедуры определения приоритетов в 

планировании как этапа рабочего процесса является понимание 

ролей и обязанностей, наличия в рамках процесса планирования 

конкретных ролей у Правления, корпорации и сообщества.  

 С левой стороны этого слайда мы отмечаем, что проведение 

сообществом процесса определения приоритетов предполагается 

перед разработкой корпорацией проектов планов операционной 

деятельности, и с сообществом осуществляются консультации насчет 

процесса, графика, предположений, а само определение 

приоритетов проводится сообществом.  

 Результат этого процесса принимается как вклад во второй этап 

работы корпорации ICANN — составление проектов планов. ICANN 
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должна разработать планы и представить их сообществу для 

получения дальнейших предложений в рамках процедуры 

общественного обсуждения.  

 После процедуры общественного обсуждения корпорация ICANN 

может, по необходимости и на основании полученных предложений, 

изменить планы. Решение об одобрении планов ICANN принимает 

Правление ICANN. Функция надзора и управления заключается в 

фактическом принятии планов ICANN. 

 После принятия Правлением предусмотрен также период 

наделенного полномочиями сообщества. Опять же мы говорили о 

2023 ФГ, с которым закончили в июне этого календарного года, и 

сейчас мы занимаемся планированием на 2024 ФГ. Следующий 

слайд. 

 Мы бы хотели рассказать об этапе определения приоритетов в 

планировании в рамках процесса на 2024 ФГ. Мы отметили, что у нас 

прошел пилотный проект, и хотим поблагодарить всех членов 

сообщества и руководство SO/AC за их поддержку. Пилотный проект 

закончился в апреле-мае.  

 Далее мы приступили к процедуре и выполнению задач 

планирования на 2024 ФГ. И мы знаем, что данный временной 

промежуток для этой постоянной процедуры не является 

стандартным. Но в этом году, для 2024 ФГ, мы направили запрос 

руководству SO/AC о внесении кандидатур членов группы 

сообщества по определению приоритетов в планировании. И мы 
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попросили предложить одного члена и одного дублера от каждой из 

групп, указанных на этом слайде. Мы хотим поблагодарить всех 

членов, дублеров и их руководство от SO и AC за предложение их 

кандидатур. И сейчас мы приближаемся к завершению листа 

рассылки. Мы отправляем приветственное письмо по электронной 

почте, чтобы запланировать заседания группы по определению 

приоритетов, касающиеся процедуры на 2024 ФГ. 

 Мы ожидаем, что по мере необходимости будут проведены три-

четыре заседания в период с сентября по начало октября. Мы 

осознаем, что предстоит конференция ICANN, и мы о ней постоянно 

помним. Мы хотим еще раз поблагодарить все SO и AC за их 

поддержку.  

 Мы рассчитываем получить результат в отношении мероприятий 

2024 ФГ, среди которых необходимо определить приоритеты, в 

октябре, чтобы на эти данные можно было ссылаться в проектах 

операционного плана и бюджета на 2024 ФГ, публикация которых 

для общественного обсуждения планируется на середину декабря. 

Еще раз большое спасибо упомянутым здесь членам команды и их 

руководству за участие.  

 А сейчас я вкратце расскажу о графике на 2024 ФГ в целом. Я знаю, 

что сегодня у нас было много компонентов, касающихся финансов и 

планирования. Что касается планирования, сегодня у нас будет 

вебинар, и мы просим вас поделиться записью со своими SO и AC для 

тех, кому это может быть интересно и кто не смог присутствовать на 

сегодняшней презентации. Это отчет перед сообществом о процессе 



Неделя подготовки к ICANN75 — отчет по планированию и финансам RU 

 

 

Стр. 23 из 29  

 

формирования графика в целом и о ключевых предположениях в 

свете пребывания корпорации ICANN на этапе разработки, после 

чего планы будут вынесены для ICANN на общественное 

обсуждение.  

 Но мы немного касались в чате проекта операционного плана и 

бюджета функций IANA. Этот процесс начинается раньше. И мы 

приближаемся к ключевому моменту — публикации проекта 

операционного плана и бюджета IANA и PTI на 2024 ФГ для 

общественного обсуждения. Материалы будут вынесены на 

общественное обсуждение 15 сентября.  

 Затем мы перейдем к действиям сообщества по общественному 

обсуждению, которое опять-таки будет в середине декабря в 

отношении всей ICANN в целом, а сразу после публикации и до конца 

года, где-то ближе к концу декабря, после 15 числа, мы проведем 

вебинар и представим сообществу планы, которые к этому времени 

будут объектом общественного обсуждения.  

 Оставшиеся действия касаются перехода к принятию операционного 

плана и бюджета. Мы лишь хотим подчеркнуть, что для членов 

сообщества существует ключевой этап, связанный с периодом 

подачи запроса о выделении дополнительных бюджетных средств. 

Это будет в ноябре и январе. Отделы планирования и финансов 

сообщат об этом больше.  

 И оставшиеся этапы — это движение к концу мая 2023 года, к 

принятию Правлением ICANN, к ожиданиям и процедуре 
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наделенного полномочиями сообщества. Сейчас я сделаю паузу, 

чтобы вы смогли задать вопросы. 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС: Здравствуйте, Бекки, у нас вопрос от Тима Смита (Tim Smith) насчет 

концепции приоритетов в планировании. Он говорит: «Я знаю, что 

работа над концепцией приоритетов в планировании завершилась в 

мае. Был ли сформирован бюджет в отношении каких-либо 

приоритетов на 2023 ФГ? Можете ли вы сообщить какие-либо 

подробности? Спасибо». 

 

ВИКТОРИЯ ЯНГ: Бекки, мне кажется, что у вас отключен микрофон. И я вижу, Ксавье, 

что ваша рука поднята, говорите. 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ (XAVIER CALVEZ): Спасибо, Виктория. Спасибо за вопрос, Тим. Спасибо, что 

напомнили всем об этом этапе процесса. Как вы и сказали — хочу, 

чтобы все понимали, — в рамках пилотного проекта по определению 

приоритетов, который проходил в апреле и мае, рассматривались 

все рекомендации, данные по результатам особых проверок, их 

выполнение, и среди них определялись приоритеты.  

 Команда отдела планирования и корпорации, как и предполагалось, 

собрала эту информацию в конце пилотного проекта, и с тех пор 

занимается разработкой планов, чтобы постараться выполнить как 

можно больше рекомендаций с определенными приоритетами, в 
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порядке, установленном по результатам пилотного проекта 

определения приоритетов, и составить план выполнения в течение 

следующих нескольких недель и месяцев. 

 Нам не удалось завершить этот процесс до начала ICANN 75, которая 

начнется через одну-две недели. Но наша внутренняя процедура 

планирования в этом отношении близится к завершению. И по ряду 

таких рекомендаций работа на самом деле уже идет. Но в настоящее 

время находится на заключительном этапе работа над более 

детальными планами для всех этих рекомендаций на 2023 и 2024 ФГ. 

Думаю, результаты будут готовы в течение следующих нескольких 

недель. Как только они будут готовы, мы их опубликуем.  

 Я лишь хочу заверить всех, что работа по выполнению некоторых из 

этих рекомендаций идет параллельно с разработкой глобальных 

планов. Так что спасибо за вопрос, Тим. И я с радостью отвечу на 

другие вопросы по этой теме. Спасибо. 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС: Если у кого-то есть вопросы или комментарии, поднимите руку, 

включите микрофон и говорите. Спасибо. Похоже, Холли хочет что-

то сказать. Вам слово, включайте микрофон. Спасибо. 

 

ХОЛЛИ РАЙХЕ (HOLLY RAICHE): Спасибо. Возможно, это часть презентации, и я ее не видела. Вы 

говорите о рекомендациях, данных по результатам спектра 

проверок. Имеют ли они какое-то отношение, скажем, к рабочим 
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инициативам? Сформулирую по-другому: связаны ли те элементы, 

среди которых вы определяете приоритеты, со стратегическими 

целями или рабочими инициативами? Это всего лишь вопрос. Я 

пытаюсь понять связь. Спасибо. 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Ксавье, говорите. 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Спасибо. Спасибо за вопрос, Холли. Это хороший вопрос. Не думаю, 

что есть очевидная систематическая связь или взаимозависимость 

между рекомендациями, данными по результатам проверок, и 

рабочими инициативами.  

 Как вам известно, рекомендации иногда могут быть чрезвычайно 

конкретными в отношении какой-то очень узкой темы. Эта же тема 

может, вне зависимости от этого, быть объектом рабочей 

инициативы. Насколько я помню, нам не доводилось сталкиваться с 

взаимозависимыми элементами, которые ограничивали бы 

возможность планирования работы по выполнению. Во всяком 

случае сейчас мне ничего такого на ум не приходит. Но мы запомним 

ваш вопрос и проверим то, что я сейчас сказал.  

 Моя интуиция подсказывает, что в настоящее время между 

рекомендациями и рабочими инициативами нет никаких 

конкретных противоречий или взаимозависимых элементов, 

создающих проблемы в выполнении рекомендаций. И помните, что 
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рабочие инициативы могут быть относительно широкими в 

отношении общей темы. Рекомендации могут попадать в охват этой 

темы, но при этом не влиять на возможность реализовать такие 

утверждения. Надеюсь, что эта информация была полезной. Опять 

же мы запомним вопрос и попробуем получить больше 

информации, чем есть в моей памяти. 

 

ХОЛЛИ РАЙХЕ: Спасибо, Ксавье.  

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС: Большое спасибо за вопрос. Похоже, у нас еще вопрос от Энн. 

Большое спасибо за вопрос. Здесь говорится: «Рассматривается ли в 

рамках 2023 года бюджет расходов на группу по проверке 

выполнения рекомендаций (IRT) для следующего раунда gTLD? 

Спасибо». 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Я попробую ответить, Маргарет. Спасибо. В контексте вашего 

вопроса я рассуждаю вслух: завершение ODP для следующего 

раунда запланировано примерно на середину 2023 ФГ — это 

декабрь, январь, 30 февраля, кажется. Конечно, после этого больше 

внимания будет уделено тому, к чему приведут результаты этой ODP.  
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 Я не думаю, что в результате этого процесс реализации следующего 

раунда, если Правление примет такое решение, начнется в 2023 ФГ. 

Поэтому пока, наверное, мы еще не думали в 2023 ФГ над расходами 

на группу по проверке выполнения рекомендаций. Но я хотел бы 

задать этот вопрос группе, ответственной за планирование 

следующего раунда работы и расходов, чтобы не ошибиться. 

 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС: Если у кого-то есть вопросы, включите микрофон и поднимите руку. 

Спасибо. О, похоже, поступило уточнение от Энн. «Достаточно ли в 

запасе ресурсов, чтобы организовать работу IRT в отношении SubPro 

в 2023 году? Спасибо». 

 

 

КСАВЬЕ КАЛЬВЕЗ: Спасибо за уточнение, Энн. У меня пока нет понимания того, сколько 

будет стоить IRT, но думаю, что да, наш бюджет может быть 

достаточно гибким — посредством резервов или другими способами 

— для финансирования такого мероприятия, если будет принято 

решение о его начале в 2023 ФГ.  

 Если Правление примет такое решение, то финансовая поддержка 

последствий такого решения, например создание или 

финансирование IRT, думаю, будет частью такого решения, и мы 
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сможем найти способы финансирования этого мероприятия. Так что 

на этот счет я спокоен. Спасибо. 

 

МАРГАРЕТ БЕНАВИДЕС: Если у кого-то еще есть вопросы, включайте микрофон. Спасибо. 

Думаю, мы можем сэкономить всем немного времени. Большое вам 

спасибо за то, что присутствовали на отчете о планировании и 

финансах. До новых встреч на ICANN 75, и всем хорошего дня. Удачи! 

До свидания. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


